

き ゴ き



木崎中 学校通信 第12号
令和3年 10月8日
電話番号 56-1031

◇いよいよ10月。学習も行事も全力で！

～活気のある生活を心がけましょう～

いよいよ10月が始まりました。10月は秋も深まり過ごしやすい季節となります。新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、新人大会は中止となりましたが、10月には各行事を縮小しながらも行っていく予定です。部活動も再開しています。1, 2年生はこれまでの学習の定着を図りながら部活動にもしっかり取り組み、そして3年生は自己の進路選択へ進んでいく時期となります。いずれにしても規則正しい生活をしていくことが大切です。感染対策にも引き続き継続して注意をしていくことが必要となります。その中で、学習、行事とたくさんのこの活動を活気をもって取り組んでいきましょう。中間テスト、各学年の校外学習、そして体育祭、合唱コンクールと盛りだくさんです。目標をもち、それぞれの活動にしっかり打ち込んでほしいと思います。

◇生徒会立ち会い演説会が行われました

～タブレットを使った立ち会い演説会となりました～

9月30日(木)に立ち会い演説会が行われました。この日は体育館に集まるのではなく、タブレットを使い、リモートで演説会を行いました。2年生から8名、1年生から5名の候補者と応援責任者が立派な演説を行いました。初めての取組でしたが、リハーサルを含めて何度か練習し、本部役員選挙が無事に行われました。前生徒会本部役員の人たちのように新しい本部役員の人たちは、よりよい木崎中学校をつくっていくために、積極的に活動してほしいと思います。

おしらせ

★新生徒会本部役員紹介

生徒会長 ○○ ○さん
副会長 ○○ ○○さん ○○ ○○○さん
書記 ○○ ○○○さん ○○ ○○さん
会計 ○○ ○○さん ○○ ○○○さん

*よろしくお願いします。



◇感染防止に気を付けながら、部活動再開です！

9月30日(木)に緊急事態宣言も開け、久しぶりに部活動が再開しました。久しぶりの部活動です。感染防止を意識し、また、体調やけがなどにも気を付けながら活動に取り組んでほしいと思います。また、日暮れが早くなりますので交通事故にも十分注意して下校しましょう。ご家庭でもご指導よろしくお願ひいたします。

